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☆７月 山下会計事務所 強化月間（今月特に意識したいコト）☆
「玄関は会社の顔」
会社の第一印象は玄関で決まります。お客様が気分よく面談していただけるよう

に気持ちのこもったお出迎えしましょう。会社の最後の印象も玄関で決まります。

また事務所に来たいと思っていただけるように心から挨拶しましょう。
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税理士試験が近づいてきました
令和6年8月6日〜8月8日の3日間の税理士試験が近づいてきました。弊所でも多くのメンバーが挑戦します。多くの
時間を勉強に費やし、挑戦できるのは1年に1回のみ。ですが皆同じ条件です、そして自分自身との闘いです。私は
今でも暑い時期になると、寝ているときに勉強時代を思い出し、うなされます 笑笑、それぐらいプレッシャーを感
じていました。会計・税務のプロとして、インプットし続けることは必須です。結果が良ければ最高、ダメでも大き
な意味があります。残り１月と少しです、頑張っていきましょう︕︕

先月6月12日に顧問先の経営者の方々をお招きし「ご縁会（第１回）」を開催しました。
経営者向けの学びと交流の機会になればと思い、6月から11月まで毎月開催する予定です。今回が初回
でしたので、私の方が講師として登壇させていただき、「事業の承継について本気で考える︕」につい
てお話いたしました。

講演の中で一番伝えたかったこと
創業者の強い想いで会社はスタートし、お客様に良い商品サービスをとどけ、そこに働く人が集まり、
続いていきます、そしていつかは終わりが来ます。中小零細企業の現状を見ると、毎年廃業する会社数
が増えており、その半分以上は黒字にもかかわらず、経営者の高齢化と体力・気力の問題で廃業してい
る現状があります。つまり、良き理念・社訓、経営者や従業員の高い技術・ノウハウ、高めたブランド
や信用等により業績の良い黒字企業であっても終わりが来ています。このような会社は廃業すべきでな
く、次の世代にバトンをつなぎ、成長発展していくことが、会社に関わる人々や地域社会の元気に繋が
ります。皆で頑張っていきましょう。
創業者、会社を引き継いだ2代目3代目の方、次期後継者としてプレッシャーを強く感じている方、子

や従業員への承継を諦めM＆Aで第3者へ承継を考えている方、M＆Aにより会社を買って成長していきた
い方等々、参加者の皆様の状況はバラバラですが、何かしら気付きは得ていただいたと思っています。
後半はグループごとにテーブルに分かれて、それぞれ意見交換していただきました。私の近くのテー

ブルの経営者の方々は、60歳前後の方で、状況や悩み等が共通だったのか、議論が白熱していました。
他のテーブルも盛り上がっていました。

経営者は孤独と言われますが、同じ
立場で話が出来る機会が作れて良かっ
たと強く感じましました。会が終了し
た後も、皆様の意見交換などがずっと
続いていたことが印象的でした。参加
された社長から担当の皆様に直接感想
などあったと思います、私にも「気付
きを得た、事業の承継のため具体的に
行動していきたい」など直接声をいた
だきました。
第1回運営メンバーの皆様ありがとう
ございました。2回目以降も盛り上げ
ていきましょう。



藤田 2018年4月入社

私が10年以上好きなことがあります。 それは讃
岐うどん巡りです。
私は大学時代を香川で過ごし、その際初めて食
べた讃岐うどんに衝撃を受けました。 1玉200
円ほどの安さと今まで食べたことのないコシの
強さにハマってしまい、 当時は週７で食べてい
たこともありました。
今でも無性に食べたくなることがあり、年に3回
ほど香川に行っています。 おすすめは坂出市に
ある”がもううどん”と高松市にある”こだわり
麺や”というお店です。 どちらもシンプルなか
けうどんがおいしいお店ですので、ぜひ香川に
行った際は 立ち寄ってみてください。
最後に讃岐うどんの特徴は生地をしっかりとこ
ねて、丁寧に足で踏んでいくことで粘りのある
強いコシが生まれます。 うどんに倣い、丁寧で
かつ一歩一歩着実な仕事を行っていきたいです。

深水 2019年5月入社

税理士試験が今年は、８月６日から８月８日ま
で行われます。全１１科目、一科目２時間（一
部科目は選択可能）の試験です。今年、私は法
人税法を受験します。山下会計でも、今年受験
する職員が数名おります。それぞれの想いのも
と、業務と並行し勉学に励んでおります。お客
様は、６月からの定額減税、賃上げ税制、交際
費等の改正など、刻一刻と変わる税制の改正に
敏感です。そのお客様の質問、疑問に対応して
いくのは、税務に携わる私たち専門家のスキル
アップが不可欠であると思っております。私は、
土曜日、梅田の大原簿記専門学校で、さまざま
な年代の受験生と１０時から１７時まで机を並
べ、法人法の講義を受講しております。試験ま
で残りの日数は少ないですが、誰一人あきらめ
ていない姿勢に刺激を受けながら、最後の最後
まで自分の可能性を信じ、試験に取り組んでま
いります。

猪多 2019年8月入社

先日、岡山県にあるドイツの森に家族で行きま
した。この日は羊の毛刈りを見ることができま
した。説明を聞くと、羊は毛を刈らないと夏場
は熱中症などの危険があるそうです。それに羊
の皮膚と毛の間にたくさんの油があり、特に油
が多いと毛が黄色になってしまうようです。こ
の油を利用して、化粧品も作られているようで
す。初めて知りました。
この日は女性の飼育員さんが刈っていて、羊が
おとなしくしているので不思議に思っていたら、
関節技を使って動かないようにしてるそうです。
だから体大きい男性でもこれが上手にできない
と羊が動いて蹴られて怪我をしていまうと説明
されていて、人の力の問題ではなく経験が大切
と感じました。
仕事でも要所をおさえて効率よく出来るように
していきたいです。

泰 2019年10月入社

友達が紹介してくれた携帯アプリで韓国語を学
んでいます。 気が付くとやり始めてからもう七
百日間を超えています。 この二年間近くの間、
教科書もなく、文法も意識せずに ひたすら韓国
語を聞いて、見て、問題を解き続けてきました。
以前家族と出かけた時のことでした。 出かけ先
で偶然韓国からの旅行者グループに出会いまし
た。 その中に奥さんらしき方が子供を連れてア
イスクリーム屋さんを通りすぎていきました。
そうしたら、後ろにいた旦那さんらしき方がこ
う言いました。「オディカニャ︖イゴアンモ
ゴ︖」意味は「どこに行くの、これ食べない
の︖」でした。はっきり聞き取れてはっきり分
かりました。言語勉強の楽しさは何かでいうと
今までただの音として聞いていたものが 意味の
ある文章として聞き取れる瞬間が最高に嬉しい
瞬間でした。これからこの嬉しい瞬間を増やし
続けるためにも勉強を続けて行きたいです。

きょうのひとこと 仕事中・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこと

発行：税理士法人山下会計事務所
兵庫県たつの市揖西町小神20-1


